

# 後志地本通信

## 100年ぶりの暑い函館で熱い議論

### 自治労第84回定期大会

8月30日（木）、31日（金）の日程で、函館市の市民会館を会場に第84回自治労定期大会が開催された。

当日は、函館では100年ぶりとなる猛暑のなか、熱い議論がかわされた。

北海道で開催されるのは旭川大会以来11年ぶり、全国から4,300人が集結し、北海道からは、54人の代議員と280人の傍聴者が参加した。徳永中央執行委員長はあ

いさつで公務員制度改革と人事院勧告、自治体で働く非正規職員の課題、脱原発の実現、東日本大震災からの復興の4点について述べた上で、最後に、政治情勢について述べた。

今年の大会は、中間年の大会で当面の闘争方針、都市交との統合などを決定した。本部の提起に対し、道本部大出書記長が支持、補強する立場で、退職手当の見直しについて、人勧の閣議決定期の取り組みについて、脱原発について発言し



た。大会の議案は、圧倒的多数で可決され、次期開催地は大阪府に決定し、最後は、徳永委員長の団結ガンバローで閉会した。

### 網走に150人集まる

全国自治研集會に合わせ、2年に1度開かれる全道自治研集會が、9月7〜8日網走市内で開かれ全道から150人が参加した。

1日目は、「オホーツクから新しい地域づくりを発信する」をテーマに、パネルディスカッションを行い、2日目は、テーマごとに4班に分かれ分科会を行った。後志からは、岩内町職と後志総支部がレポートを提出した。

皆さんの単組でも、2年後の自治研集會にむけて今から自治研活動に取り組んでみてください。

### 9月のちほんのうごき

- 9月 21日 後志地本組織強化拡大委員会（倶知安町）
- 22日 後志地本三評スポーツ交流会（余市町）
- 25日 後志地本執行委員会（倶知安町）
- 27,28日 道本部定期大会（札幌市）
- 27日 単代会議（札幌市）
- 29日 後志地本新入組合員学校（ニセコ町）

自治労の代表を通じて政策実現を!!

**「あいはらくみこ」さんの活動を組合員一丸となって支援しよう!**

相原 久美子

公共サービスの向上と組合員の生活の向上を実現するためには、自治労から代表する議員候補が必要不可欠です。『あいはらくみこ』さんの活動を支援していきましょう。

